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الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ رجب ‐ 1431 هـ
30 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

10:28 مسـاء
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــ
..{ تَدِينهالْم ننَاْ ما امذًا وا لَلْتقَدْ ض ماءكوها تَّبِعا قُل لا }

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
محره بالظن مال ألا وإنّ القول عل !توقعاً منك فذلك هو الظن ه بالظنال ؛ إنّما تقول أنت علويا ولد عل
ونَ اتَّبِعن يا هال بِيلن سلُّوكَ عضضِ يرا ن فم ثَركا عن تُطاو} :ه تعاله، وقال الم كتاب الحم ف

الظَّن وانْ هم ا يخْرصونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:116].

وما دمت تُفت أنَ رسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه وعل أمه الصلاة والسلام وعل آل يعقوب
المرمين وتفت أنّ حملها بالطفل كان حملا طبيعاً ف تسعة أشهر فذلك تيسير منك للمنافقين أن يقذفوا
مريم عليها الصلاة والسلام. وقال اله تعال: {وبِفْرِهم وقَولهِم علَ مريم بهتَانًا عظيما} صدق اله العظيم

[النساء:156].

فهل تدري ما هو البهتان عل مريم؟ بل هو قولهم أنّها حملت حملا طبيعياً، بمعن أنّها ارتبت الفاحشة
حسب فتواهم بقولهم أنّ حملها كان حملا طبيعياً، ويا رجل إنّ فتواك أنّ حمل مريم كان حملا طبيعياً

وكأنّها آتت الفاحشة مع رجل ولذلك كان الحمل طبيعياً حسب فتواك! فاتّق اله شديد العقاب، فهل كان
خلق آدم طبيعياً؟ وقال اله تعال: {انَّ مثَل عيس عندَ اله كمثَل آدم خَلَقَه من تُرابٍ ثم قَال لَه كن فَيونُ}

صدق اله العظيم [آل عمران:59].

صراط وأهدي إل ه ما لم يعلم؛ بل أنطق بالحقال لا يقول عل ويا رجل، إنّ الإمام ناصر محمد اليمان
تَابم كتابه: {كحم ه فر تنفيذاً لأمر اله للبحث سوياً بالتدبر والتفكتاب ال م إلفتعال لنحت ،ستقيمم

انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ} صدق اله العظيم [ص:29].

فتعال لننظر سوياً ف محم كتاب اله، فهل مريم من بعد البشرى عادت إل أهلها أم إنّها ابتعدت عنهم من
ف راذْكو} :ه تعالباشرةً حملت به؟ وقال الشرى مانٍ أبعدٍ وسوف تجد أنّها من بعد البم شرى إلبعد الب
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ثَّلنَا فَتَموحا رهلَيلْنَا اسرا فَاابجح هِمونن دم ا ﴿١٦﴾ فَاتَّخَذَتيقانًا شَرا مهلها نم ذَتذِ انتَبا ميرتَابِ مْال
لَها بشَرا سوِيا ﴿١٧﴾ قَالَت انِّ اعوذُ بِالرحمٰن منكَ ان كنت تَقيا ﴿١٨﴾ قَال انَّما انَا رسول ربكِ هب لَكِ
وكِ هبر كِ قَالذَٰلك ا ﴿٢٠﴾ قَاليغكُ با لَمو شَرب نسسمي لَمو مَُغ ونُ لي َّنا ا ﴿١٩﴾ قَالَتيا زَكمَُغ
علَ هين ولنَجعلَه آيةً لِّلنَّاسِ ورحمةً منَّا وكانَ امرا مقْضيا ﴿٢١﴾ فَحملَتْه فَانتَبذَت بِه مانًا قَصيا ﴿٢٢﴾
فَاجاءها الْمخَاض الَ جِذْع النَّخْلَة قَالَت يا لَيتَن مت قَبل هٰذَا وكنت نَسيا منسيا(23)} صدق اله العظيم

[مريم].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: ما دام الحمل كان ف زمن تسعة أشهر فلماذا لم تعد مريم إل قومها من بعد
البشرى لأنّ الحمل لن يتبين لهم إلا بعد مض أربعة أشهر يبدأ بطنها بالتورم، فلم ابتعدت عنهم أكثر من بعد
البشرى مباشرةً إل مان قص؟ وذلك لأنّها حملته بن فيون من بعد البشرى مباشرةً فنظرت إل بطنها

قد أصبح كبطن الحامل ف آخر يوم من حملها ولذلك لم ترجع إل أهلها برغم أنّ أهلها كانوا سوف
لتها هشأقول لك أن م ّنول ،ليست حاملا وه ان الشرقالم يصدقونها لأنّهم يعلمون أنّها ذهبت إل
ليس ف أهلها؛ بل المشلة ه لدى قومها، ومريم غير متبرجة حت يشهد لها الناس أنّها حملت بقدرة اله
كن فيون ثم يبرئونها من قبل ولادتها؛ بل سوف يطعن الناس ف عرضها وعرض أهلها فيؤذونهم بالإفك

العظيم، ولذلك تجد مريم حين ولدت بالطفل تذكرت ما تقول للناس لأنّهم لن يصدقوها ه وأهلها حت ولو
شهدوا بعدم حملها من قبل فلن يصدقوهم جميع الناس فيطعنوا ف عرضهم طيلة التسعة الأشهر لو كان
كلامك صحيحاً، ولن اله رحمهم وابنتهم الطاهرة مريم عليهم الصلاة والسلام فلم يجعل الحمل ف تسعة
ينمو شيئاً فشيئاً حت اً ومن ثمرحمها حيواناً منوي ف رذَك لقن طبيعياً فلم يلم ي أشهر لأنّ حملها أصلا
تضعه ف تسعة أشهر، فلم يمسسها بشر بالزواج ولم تكُ بغياً؛ بل حملت بطفل مباشرةً بلمة من اله كن

فيون فحملته وولدته ف يوم واحد.

ويا ولد عل، ألم أقُل لك إنّ اله لن يهدي قلبك وذلك لأنّ قلب لم يطمئن إليك وعلمت من خلال بيانك أنّك
إنّما تُريد التشيك ف بيان ناصر محمد اليمان لأنك لست من الباحثين عن الحق، فيا رجل إن كنت تُريد

الحق فحقيق لا أقول عل اله إلا الحق والحق أحق أن يتّبع ولم أفتم بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً من
رأس من ذات نفس، وأعوذُ باله أن أكون من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون، بل آتيم بسلطان العلم
من محم كتاب اله، فاتّق اله يا رجل وحاور الإمام المهدي بسلطان العلم، فذلك هو برهان صدق الداعية،

ولذلك قال اله تعال: {قُل هل عندَكم من علْم فَتُخْرِجوه لَنَا ان تَتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ انتُم ا تَخْرصونَ}
صدق اله العظيم [الأنعام:148].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ه وخليفته ناصر محمد اليمانللقرآن العظيم؛ عبد ال بين بالبيان الحقالإمام الم
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